

> Toutes les communes > Arradon

Ehpad de Kerneth. Un après-midi festif pour les 30 ans de l'établissement

Publié le 25 septembre 2019 à 10h32

[VOIR LES COMMENTAIRES](#)



L'Ehpad de Kerneth organisait à l'occasion de ses 30 ans d'existence, une kermesse samedi après-midi. « L'esprit collectif et constructif des organisateurs a contribué à la réussite de l'événement », relevait Nicolas Ollivaux, directeur de l'établissement. L'animation était assurée sous le soleil par le Bagad de Baden et le cercle celtique arradonnais Chal Ha Dichal. De nombreux Arradonnais ont partagé ce moment musical, ludique et gourmand. Grâce à la participation des commerçants d'Arradon, un filet garni et une tombola étaient proposés. L'ensemble des bénéfices sera utilisé à la mise en œuvre du projet d'animation de l'Ehpad.

Retrouvez **plus d'articles**

Nicolas Ollivaux